
ДОЛГОЕ
Состоялось очередное совещание у

главы администрации района В.А. Се�
мёнова. С информацией о поступлении
налогов в районный бюджет выступила
начальник отдела финансов райадми�
нистрации Л.А. Стеблецова. Как стало
известно участникам совещания, за
2004 год район задолжал в различные
обслуживающие организации около
трёх миллионов рублей. Погасить за�
долженность в первом квартале этого
года район не в состоянии, так как про�
должают расходоваться электроэнер�
гия, газ, а доходы в бюджет не попол�
няются. Такое положение дел было
объяснено рядом субъективных при�
чин. Только району от этого не легче.

КРАСНАЯ ЗАРЯ
Увеличилось количество заявлений и

обращений потребителей к специалис�
там по защите прав потребителей. В них
содержатся претензии к работе торгую�
щих предприятий района, в адрес рабо�
ты связи, транспорта, коммунальных
услуг. Этому вопросу и было посвящено
заседание координационного совета
при администрации района. На нём бы�
ли также подведены итоги деятельности
отдела по защите прав потребителей за
2004 год. За прошедший год было про�
ведено 85 проверок хозяйствующих
субъектов. Из них 50 — предприятия
торговли всех форм собственности, а
также рынок посёлка Красная Заря. 

Совет принял решение усилить конт�
роль за работой предприятий торговли,
предприятий переработки по соблюде�
нию ими нормативно�правовых актов
Российской Федерации, постановле�
ний и распоряжений главы администра�
ции района А.И. Горшкова. 

ЛИВНЫ
Впервые за многие годы Ливенский

район в 2004 году перешёл из района�
донора в разряд дотационных районов.
Консолидированный бюджет района не
смог удовлетворить в полном объёме
растущие потребности бюджетной сфе�
ры в средствах. И это несмотря на то,
что областью было выделено денежных
средств на семь миллионов больше, чем
планировалось, и консолидированный
бюджет исполнен на 101 процент.

Одной из самых многозатратных
сфер является жилищно�коммунальное
хозяйство. Эта служба вошла в 2005 год
с кредиторской задолженностью в 3,5
миллиона рублей. Ухудшилась плате�
жеспособность населения, что повлекло
за собой и неплатёжеспособность пред�
приятий. За 2004 год задолженность по
коммунальным услугам выросла на 26%
и составила 2,4 миллиона рублей.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Сельхозпредприятие «Покров» — од�

но из немногих хозяйств района, кото�
рые занимаются выращиванием карто�
феля. Сейчас здесь началась сортиров�
ка картофельных клубней. В общей
сложности второй хлеб планируется по�
садить на площади не менее 40 гекта�
ров, из которых пять будут заняты но�
вым — более продуктивным — сортом.
Техника для посадки картофеля подго�
товлена на 80 процентов.

МЦЕНСК
Ещё один уроженец Орловщины —

Матвей Егорович Иванов, погибший в
годы Великой Отечественной войны —
отныне не числится без вести пропав�
шим. Как сообщил Мценский райвоен�
комат, останки М.Е. Иванова обнаруже�
ны 10 марта в Тверской области. Здесь
Матвей Егорович погиб 25 августа 1942
года в бою за деревню Скрябино. 

М.Е. Иванов был младшим сержан�
том, призван на фронт Тельченским
районным военным комиссариатом
(село Тельчье в годы войны было рай�
онным центром), воевал в 92�й танко�
вой бригаде 31�й армии. 

Останки погибшего солдата будут
перезахоронены 25 августа в деревне
Веригино Зубцовского района Тверской
области. В настоящее время Мценский
райвоенкомат ищет родственников
М.Е. Иванова для посещения могилы
Матвея Егоровича.

ОРЛОВСКИЙ РАЙОН
Состоялся рейд представителей ОАО

«Орелэнерго» и сотрудников Орловско�
го районного отдела внутренних дел в
населенные пункты Хардиково и Клей�
меново. Цель выезда — выявить так на�
зываемых «энергетических вампиров»
— граждан, незаконно подключившихся
к энергетическим сетям. 

Так, при проверке многоквартирных
домов в Хардиково установлено, что
жильцы одной из квартир самовольно —
в обход счетчика — подключились к
электрощитку. До этого владельцы жи�
лья неоднократно привлекались к ответ�
ственности за хищения электроэнергии.
На этот раз подача электричества в
квартиру была прекращена полностью,
контролерами выписан штраф на сумму
свыше четырех тысяч рублей. 

В селе Клейменово на одну из семей
наложен штраф на сумму шесть тысяч
рублей.

По статистике, только в январе —
феврале этого года контролерами в
районах области проведена тысяча
рейдов, составлено более 400 штраф�
ных актов о незаконных подключениях,
выявлено свыше четырех миллионов
киловатт�часов похищенной электро�
энергии на сумму три миллиона руб�
лей. Нарушителями возвращено уже
более полутора миллионов рублей.

ТРОСНА
Сложная ситуация с подготовкой се�

мян для предстоящего сева сложилась
на сельхозпредприятии «Золото Черно�
земья — Воронец». Здесь подготовлено
только 50 тонн семенного материала. В
ЗАО «Суворовское» из необходимых
610 тонн засыпано только около 350. 

Однако общая статистика районной
госсеминспекции свидетельствует, что
в целом по району план засыпки семян
выполнен на 96 процентов (2537 тонн из
плановых 2654). Полностью подготов�
лены семена в СХПК «Никольское», СПК
«Октябрь» и ООО «Троснянский бекон».

Информагентство
«Орловской правды».
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ПО  ГОРОДАМ 
И  ВЕСЯМ

ПО ЭТУ СТОРОНУ ЗАБОРА

Условно разведем участников конфлик�
та по разные стороны баррикады — забора
в нашем случае. Вокруг него, точнее, вокруг
решения о строительстве... но давайте по
порядку. Сначала выслушаем тех, кто ока�
зался по эту сторону забора.

Привычно�беззаботное течение жизни
обитателей дома № 96 по набереж�
ной Дубровинского в Орле «лопну�
ло по шву» 14 декабря прошлого го�
да. Жители вышли во двор и... уви�
дели разметку будущей пристройки
к мебельному магазину «Фортуна»
(торговая точка примыкает к 96�му
дому). Так внезапно — декабрьским
снегом на голову — завязался узел
конфликта. 

— Нашему возмущению и недоумению не
было предела, — живо вспомнила тот день
старшая по пятому подъезду А.Б. Яременко.
— Какая пристройка?! У нас и так двор тесен:
когда жильцы дома ставят свои машины, му�
соровоз уже не может развернуться. А когда
дети на роликовых коньках бе�
гают, весь дом в напряжении:
из�за тесноты они того и гляди
могут выскользнуть за угол ма�
газина — прямо на оживлен�
ную дорогу. 

Эта параллельная улице
Советской дорога стрелой ле�
тит мимо двора. И однажды
Алла Борисовна любопытства
ради посчитала, сколько ма�
шин по ней проходит за час.
Вышло 60! 

Вечером того же 14 декаб�
ря жильцы двух подъездов
вышли во двор на экстренное
собрание. Страсти кипели не�
шуточные. Почему нас, него�
довали люди, ни руководство
ЖЭУ № 5 (оно обслуживает
96�й дом), ни администрация
Железнодорожного района не проинфор�
мировали о строительных планах «Форту�
ны»? Что помешало, как того требует закон,
организовать и провести сход граждан? 

Негодующими голосами встретила тол�
па заявление директора магазина «Форту�
на» Г.В. Ступниковой о том, что жильцы чет�
вертого и пятого подъездов не возражали
против пристройки, поставив еще летом
свои подписи на опросных листах. 

«Ничего подобного не было, — рассказа�

ли мне при встрече, подведя к отметивше�
му габариты будущей пристройки забору,
несговорчивые жильцы двух подъездов. —
Работники магазина пробежали по подъез�
дам, попросили нас поставить подписи на
чистых листах: будет, мол, проводиться
косметический ремонт магазина, благоуст�
ройство территории, скамейки во дворе
поставят. Говорили даже про ремонт наших

подъездов, а про пристройку — ни слова ни
полслова!»

«Нет пристройке!» — решило собрание,
и уже утром 15 декабря на имя губернатора
области Е.С. Строева, мэра Орла В.И. Ува�
рова, председателя горсовета В.Н. Иконни�
кова, главы администрации Железнодо�

рожного района Ю.М. Тарасова было от�
правлено заявление с 70 подписями жиль�
цов 96�го дома, возражавших «против стро�
ительства пристройки к магазину «Форту�
на» за счет дворовой территории». 

Пока жильцы занимались бумагами,
«торговцы» налегали на практику. За выход�
ные (18 и 19 декабря) была подогнана тех�
ника, содран асфальт, уложены фундамент�
ные блоки и поставлен тот самый «раздели�
тельный» забор. 

В общем, жильцы 96�го дома убеждены:
«Фортуна» повернулась к ним, простите,
своей тыльной стороной.

ПО ТУ СТОРОНУ ЗАБОРА
Директор мебельного магазина «Форту�

на» Г.В. Ступникова — невысокая женщина
в строгом, деловом костюме, узнав о цели
визита, мгновенно «угасла» лицом, но при�
гласила журналиста в свой кабинет. 

Понять Галину Валентиновну несложно: в
последнее время в магазин чаще приходят
не за мебелью, а с проверками. Окно её ка�
бинета выходит на тот самый забор — толь�
ко изнутри. Место потенциальной при�
стройки — заваленный снегом прямоуголь�
ник около 100 кв. метров. Сама же она су�
ществует пока лишь в проекте, постановле�

ниях, разрешениях. В том числе есть и
«добро»... самих жильцов четвертого и пя�
того подъездов. Ступникова показала густо
усыпанные подписями опросные листы
(кстати, в числе других расписалась и 
А.Б. Яременко). Читаю «шапку» на первом
листе: «Жильцы дома № 96 по набережной

Дубровинского не возражают
против проведения благоустрой�
ства и реконструкции: отделка
фасада, пристройка к существую�
щему зданию магазина «Форту�
на». Этот документ (жильцы дома
называют его «филькиной грамо�
той») в числе других необходимых
бумаг, попав на стол мэра Орла
В.И. Уварова, помог получить «зе�
леный свет» на строительство (по�
становление о разрешении на
строительство пристройки подпи�
сано 25.08.2004 г.). 

Мебельный магазин «Фортуна»
по официальным документам
проходит как ООО «Магазин № 9
«Овощи�фрукты»: овощами здесь
торговали до окончательного
осознания тупиковости дела. Тог�
да и родилась мебельная идея.

Бизнес пошел. Фирма выкупила земельный
участок площадью 1042,5 кв. м, преобра�
зился фасад магазина, появилось красивое
крыльцо. Есть намерение уложить тротуар�
ную плитку перед входом...

Галина Валентиновна провела меня по
длинным, но тесным коридорам. Они загро�
мождены картонной тарой (определенное
время её необходимо сохранять) от мебели.
Остро не хватает складских помещений.
«Пристройка поможет решить сразу не�

сколько задач, — объясняла Ступникова. —
Мы, например, сможем загнать туда неболь�
шой грузовик и, никому не мешая, загру�
жать�выгружать мебель». «Не понимаю, чем
они недовольны? — размышляла вслух ди�
ректор магазина. — Мы готовы и автостоян�
ку им во дворе на пару метров увеличить...».

Короче, администрация «Фортуны» раз�
дражена: «проблемные» жильцы поверну�
лись к магазину... сами понимаете чем. 

ДЫРЯВЫЙ ЗАБОР ЗАКОНА

А что обо всей этой истории «думает»
Фемида? Где, на каком этапе «пристроеч�
ного сюжета» и кем был нарушен закон? А в
том, что он нарушен, нет сомнения. Ведь к
положительному решению возникшей кон�
фликтной ситуации не пришла и работав�

шая 17 января этого года согла�
сительная комиссия. 

По постановлению главы адми�
нистрации Железнодорожного
района подготовленный уже в
полном соответствии с требова�
ниями положения Орловского
горсовета № 20/263�ГС от
26.06.2002 г. «О порядке участия

граждан и их объединений в обсуждении и
принятии решений в области градостроитель�
ной деятельности на территории г. Орла» сход
жильцов двух подъездов состоялся только 27
января этого года. Именно так и нужно было
изначально решать судьбу пристройки к
«Фортуне». Это, кстати, подтвердил и присут�
ствовавший на сходе зам. председателя ко�
митета по строительству, архитектуре и зем�
лепользованию горсовета А.Ю. Шевченко. 

Сход (74 голоса «за» при одном воздер�
жавшемся) предложил администрации
Орла отменить постановление о строитель�
стве пристройки и восстановить асфальт на
дворовой территории.

Наверное, не стоит сильно обольщаться
единодушно выступившим против строи�
тельства людям. Это только издали закон
кажется таким крепким, неприступным за�
бором. А подойдешь поближе — дырка на
дырке. Например, в упомянутом положении
«О порядке участия граждан...» есть раздел
«Принятие решений». А в нём п. 7.2., глася�
щий, что «документально оформленное
мнение граждан, кроме референдума, но�
сит рекомендательный характер и учитыва�
ется администрацией города при принятии
решений по планам строительства и ис�
пользования городских территорий». 

...Жильцы 96�го дома время от времени
звонят в «Орловскую правду», тревожатся:
прошло уже полтора месяца, как их заявле�
ния с копиями протокола схода отправлены
в администрацию Железнодорожного рай�
она и мэрию. 22 февраля аналогичное за�
явление было направлено и на имя губер�
натора области. Ответа всё нет.

Из «Фортуны» в редакцию не звонят.
Николай СОЛОПЕНКО.

Кому улыбнется фортуна?
Магазину с одноименным названием или несговорчивому дому?

Закон что дышло: куда повернул, туда и вышло. Замечено еще при царе Горохе,
но свежо предание. Автор народного афоризма не уточняет, кто именно
«поворачивает» в нужную сторону «дышло» закона, но и без того понятно: тот, у
кого силёнок (нужных связей, денег) побольше.
Наверно, едва мы заикнемся о конфликтующих сторонах этой истории — жители
дома № 96 по набережной Дубровинского и хозяева мебельного магазина
«Фортуна», — читатель тут же определит, в чьих крепких руках «дышло». А в чьих,
скажет, деньги. Вполне возможно. Но давайте разбираться. 

6 октября 2003 года
Президентом России был
подписан Федеральный закон
«Об общих принципах
организации местного
самоуправления в Российской
Федерации». Сейчас на
территории страны ведется
подготовительная работа к его
реализации. Полностью закон
вступит в силу с 1 января 2006
года. Основная цель закона —
разграничение полномочий
между органами
государственной власти и
органами местного
самоуправления. Как
говорится в самом законе, он
призван пробудить
общественность и дать ей в
руки бразды правления
собственной территорией. 
То есть теперь все вопросы
будут решаться на местах, и
это, с одной стороны, плюс. 
С другой — есть обоснованное
опасение, что эти бразды
станут неподъемной ношей
для населения, где
территория недостаточно
развита и не имеет крупных
предприятий�
налогоплательщиков.
О том, как идет реализация
федерального закона в
Дмитровском районе, 
мы узнали у главы района 
И.Д. КОЛБАСОВА и мэра
Дмитровска А.А. СОЛОВЬЕВА.

ООППТТИИММИИССТТ::  
ВВССЁЁ  ССДДЕЕЛЛААЕЕММ  ВВООВВРРЕЕММЯЯ

Городская и районная адми�
нистрации в Дмитровске, как и в
большинстве городов Орловской
области, располагаются в одном
здании. Мэр — на первом этаже,
глава района — на втором. Сна�
чала мы решили поговорить с
Александром Александровичем
Соловьевым.

— Как и везде, в первую оче�
редь мы создали рабочие группы,
которые занимаются подготов�
кой и приведением всех докумен�
тов в соответствие с федераль�
ным законом, — подчеркнул мэр.
Но помимо этого я сам решил ра�
зобраться и вникнуть в суть ново�
введений. Честно скажу, сначала
было много вопросов и непони�
мания. Вместе с главами адми�
нистраций мы обсуждали неяс�
ные моменты, но вопросов мень�
ше не становилось. Только после
межрайонного совещания в 
п. Нарышкино, которое прошло
летом прошлого года, ситуация
стала проясняться. 

Первоначально мы выделили
два этапа в работе: подготовка
документов и определение гра�
ницы городского поселения и
разработка устава. Сегодня мож�
но сказать, что с этими задачами
мы успешно справились. Границу
муниципального образования
проводили на основе существую�
щей. Но пришлось вносить и не�
которые коррективы. Так, в рай�
оне Дмитровского лесничества
находится поселок. Относится он

к городу или к району, бы�
ло непонятно. В нем про�
вели сход граждан (чис�
ленность населения 125
человек), на котором люди
решили «жить в городе».
Что касается устава, то мы
первые в области, кто за�
кончил разработку его
проекта. Согласно закону
проект устава был вынесен
на всеобщее обсуждение
(опубликован в районной
газете «Авангард»). Сей�
час он обсуждается на об�
ластном уровне.

Александр Александро�
вич рассказал, что обратил
внимание на статью 9
«Официальные символы
муниципальных образова�
ний» в главе 1 федерально�
го закона, где сказано: «Му�
ниципальные образования
в соответствии с федеральным
законодательством и геральдиче�
скими правилами вправе устанав�
ливать официальные символы, от�
ражающие исторические, культур�
ные, национальные и иные мест�
ные традиции и особенности».
А.А. Соловьев послал проект гер�
ба Дмитровска в геральдический
совет при Президенте РФ, кото�
рый находится в Санкт�Петербур�
ге. В конце прошлого года ему
прислали официальный ответ с
утвержденным гербом муници�
пального образования «городское
поселение город Дмитровск» и
свидетельство о его регистрации.

Власть первого уровня сего�

дня тревожит один вопрос: отку�
да возьмутся деньги на проведе�
ние реформы и на будущую само�
стоятельную жизнь. Мэр Дмит�
ровска смотрит на эту проблему
оптимистично:

— Три года назад мы реши�
лись на эксперимент. По догово�
ренности с главой района часть
средств (подоходный налог и
половина земельного налога)
оставалась в городе, и мы могли
расходовать их на свои нужды.
Таким образом, то, что для дру�
гих в новинку, для нас норма
жизни. У нас уже сформировал�
ся свой бюджет. Конечно, само�
стоятельно мы не потянем со�
держание учреждений образо�

вания, здравоохранения, ЖКХ.
Эту часть придется переложить
на плечи муниципального рай�
она... Однако уверен, что труд�
ностей с реализацией закона у
нас не будет, все успеем вовре�
мя.

РРЕЕААЛЛИИССТТ::  
ССДДЕЕЛЛААЕЕММ,,  ННОО  ККААКК......

Уходили мы от Александра
Александровича в приподнятом
настроении. Значит, не все так
плохо, раз мэр города Дмитров�
ска смог разобраться, смогут и
другие...

Поднялись на второй этаж в
приемную главы администрации
Дмитровского района. Иван
Дмитриевич Колбасов встретил
нас с менее оптимистичным на�
строем:

— Сказать с уверенностью, что
мы готовы к реализации закона,

нельзя. Поделить территорию,
разработать устав — это огром�
ная, трудоемкая работа, но не
главная. У нас получилось 12 му�
ниципальных образований (сель�
ских поселений) на основе сель�
советов и одно городское посе�
ление. Насколько я понял, в об�
ласти не стремятся к объедине�
нию или раздроблению истори�
чески сложившихся территорий.
Главная сегодняшняя задача —
это передача в муниципальную
собственность имущества, кото�
рое составляет экономическую
основу любого образования.
Если я глава поселения, то я дол�
жен иметь возможность решать

основные вопросы. Здесь�то и
появляются проблемы. 

Главное — финансирование
(этот вопрос пока остается под�
вешенным в воздухе). По закону
новые муниципальные образова�
ния вправе создавать свои пред�
приятия и учреждения, устанав�
ливать налоги и сборы, создавать
свои службы ЖКХ, разрабатывать
программы строительства жилья,
организовывать библиотечное
обслуживание, досуг и работу уч�
реждений культуры и так далее.
Можно даже газету и телеканал
учредить. Вопросы предоставле�
ния жителям транспортных услуг
также находятся в сфере ведения
создаваемых поселений.

Разделить собственность не
так�то просто. К примеру, объек�
ты культуры, располагающиеся
на территории сельсовета, явля�
ются собственностью того или
иного хозяйства, но содержатся

за счет районного бюджета. Мож�
но, конечно, предложить содер�
жать их на добровольных нача�
лах, но вы понимаете... ничего хо�
рошего из этого не выйдет.

Только тогда, когда будет раз�
работан порядок финансирова�
ния и разделена собственность,
можно будет предметно говорить
о реализации закона. Когда это
произойдет — неизвестно, поря�
док финансирования и внебюд�
жетные отношения формируются
не на уровне района. Непонятно
пока, как будет работать верти�
каль власти. Например, по сло�
вам И.Д. Колбасова, в Орловской
области она отлично отрегулиро�

вана, и ломать здесь ничего не
надо (ломать — не строить, как
известно). Похоже, что немало
еще неясностей в умах многих
людей, в том числе и у законода�
телей.

— Мы очень недовольны поли�
тикой федерального центра, —
говорит И.Д. Колбасов. — Идут
массовые сокращения рабочих
мест. О каком развитии террито�
рии можно говорить, если только
у нас 132 человека потеряли ра�
боту, потому что были сокращены
такие службы, как почта, банк, на�
логовая. Люди вынуждены уез�
жать из родного села в поисках
заработка. Территория стареет,
демографическая ситуация вну�
шает опасения, что многие насе�
ленные пункты просто исчезнут с
карты нашей страны. Кем же мы
будем править завтра? Этот во�
прос стоит задать и тем людям,
которые разрабатывают законы,
и тем, кто, укрупняя свои пред�
приятия, лишает людей единст�
венного источника дохода. Обоб�
щая, можно сказать, что от реше�
ния вопроса финансирования за�
висит будущее (это мое мнение)
центрального региона.

Что ж, закону уже полтора го�
да, а вопросов по�прежнему мно�
го. Еще более странно то, что во�
просы эти возникают не у глав
сельских и районных админист�
раций, а у власти областной и да�
же федеральной. Похоже, это но�
вый принцип работы наших зако�
нодателей — принимать не закон,
а его черновой вариант, задавая
власти на местах головоломки,
тем самым отвлекая ее от реше�
ния насущных проблем.

Юлия КОРОЛЕВА.
(Фото из архива.)

Два этажа — два мнения
МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ ИЗ ИСТОРИИ ДМИТРОВСКА

По преданию, в одном из
дмитровских храмов храни+
лась икона Корсунской Бо+
жьей Матери. Ею Петр I бла+
гословил переход Дмитрия
Кантемира в русское под+
данство. Кантемир составил
договор с Россией, по кото+
рому Молдова сохраняла
свою независимость и осво+
бождалась от дани. Но, вы+
ступив против турок, Канте+
мир был вынужден покинуть
родину.

Село Дмитровка, осно+
ванное Кантемиром, стало
его прибежищем. Спустя
два года после переселения
в Россию умерла жена Кан+
темира. Он пережил ее на
десять лет. В одном из похо+
дов Кантемир заболел, и его
привезли из Астрахани в
Дмитровку. Здесь он и умер,
а похоронен был в Москве (в
1930+е годы перезахоронен
в Румынии).

При Екатерине II, 25 июня
1782 года, Дмитровка стала
городом. После смерти Ека+
терины Павел снова превра+
тил город в село. С воцарени+
ем Александра I Дмитровск
вернул свое положение горо+
да и уездного центра.
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Комитет по собственности
рекомендовал принять
Госдуме проект
федерального закона 
«О внесении изменения 
в статью 81 ФЗ 
«Об акционерных
обществах».

Ныне предусматривается
обязательность заключения
договоров оказания услуг
субъектами естественной мо�
нополии в таких сферах эко�
номики, как транспортировка
нефти и газа, услуги портов и
аэропортов, передача тепло�
и электроэнергии. Субъект ес�
тественной монополии не
вправе отказать в его заклю�
чении при наличии возмож�
ности оказать услугу.

Однако, если субъект ес�
тественной монополии явля�
ется акционерным обществом
(АО), а указанные сделки при�
знаются заинтересованными
в соответствии с федераль�
ным законом, то к ним предъ�
являются особые требования
в форме предварительного
согласования условий сове�
том директоров или общим
собранием акционеров. Такое
одобрение является одним из
способов контроля. Его ос�
новная цель — обеспечить со�
вершение сделок (включая
договоры) на наиболее выгод�
ных для АО условиях. 

На практике уполномочен�
ные органы управления зачас�
тую принимают отрицатель�
ные решения по вопросам со�
гласования заинтересованных
договоров оказания услуг.
Вследствие этого потребите�
ли лишаются возможности по�
лучать необходимую услугу.

Отмена предварительного
рассмотрения и одобрения
условий договора не повлечет
нарушения прав акционеров
общества, которое является
потребителем услуг, посколь�
ку цены таких услуг подлежат
утверждению госорганами.

Комитет по собственности
поддержал концепцию законо�
проекта и рекомендовал Госду�
ме принять его в первом чте�
нии с учетом ряда замечаний.

Подготовила Ю. КОРОЛЕВА.

ПАРЛАМЕНТСКИЙ
ВЕСТНИК
Расширен
перечень сделок


